



# PEAC "Projet Monstres"

publié le 06/06/2025

## projet annuel 6 ème

### *Descriptif :*

projet annuel réalisé avec l'ensemble des classes de 6 ème.

« Les Hybrides à l'international »

Un projet mené sur l'année scolaire.

Après une journée de découverte du fantastique centre d'art contemporain du château de Oiron, en début d'année scolaire. Les élèves ont été invités à réaliser lors d'une séquence liée au volume et à la sculpture en assemblage en Arts plastiques, des hybrides.

Les 6ème ont conçu ensuite des contes en Français faisant appel à leur imaginaire, puis ont également travaillé la description physique de créatures surnaturelles créés au gré du hasard en Anglais.

L'ensemble de ces productions ont été présentées lors d'une matinée, au sein de l'établissement, à toutes les classes, les élèves ont pu observer les hybrides mis en valeur dans une situation muséale, écouter les récits et les descriptions lues en anglais, partager leurs impressions, leurs ressentis.

Mesdames GRANGET, TOURATON, NAVINEL ont été heureuses d'organiser et de voir l'aboutissement du travail des élèves ainsi que de permettre ce temps d'échange pour tous les élèves.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.